
Success in Apprenticeship is an open educational resource for instructors, 
training providers and apprentices, designed to support foundational 
skill building. 

successinapprenticeship.ca

SUCCESS IN APPRENTICESHIP

Bow Valley College, in partnership with 
stakeholders and technical training providers 
across Canada, developed and piloted a suite of 
learning materials designed to equip apprentices 
with the foundational skills needed to support 
success in technical training. 

All resources are now publicly available for use.

This project is funded in part by the Government of Canada’s 
Adult Learning, Literacy and Essential Skills Program
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•	 100+ authentic trades related lessons, workbooks and activities, demonstrating the 
relevancy of foundational skills within apprenticeship and trades occupations.

•	 Static and interactive resources suitable for face-to-face and remote online training 
delivery models.

•	 Creative Commons licensed resources designed to be flexible and easily incorporated 
into existing training programs. 

The website provides easy access to an array of ready to use foundational skills resources, 
focused primarily on reading, using documents and numeracy within the context of the 
trades.



Réussite dans l'apprentissage est une ressource éducative ouverte destinée 
aux instructeurs, aux fournisseurs de formation et aux apprentis. Elle est 
conçue pour soutenir l'acquisition de compétences de base.

reussitedanslapprentissage.ca 

RÉUSSITE DANS L'APPRENTISSAGE
Bow Valley College, en partenariat avec des 
intervenants et des fournisseurs de formation 
technique de partout au Canada, a élaboré et mis 
à l'essai un ensemble de matériel d'apprentissage 
conçu pour donner aux apprentis les compétences 
de base nécessaires pour réussir une formation 
technique.

Le public a désormais accès à toutes les ressources 
à des fins d'utilisation.

Ce projet est financé en partie par le Gouvernement du Canada par 
le Programme d’apprentissage, d’alphabétisation et d’acquisition des 
compétences essentielles pour les adultes 
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•	 Plus de 100 leçons, cahiers d'exercices et activités authentiques liés aux métiers, 
démontrant la pertinence des compétences de base dans le cadre de l'apprentissage 
et des métiers.

•	 Ressources statiques et interactives adaptées aux modèles de formation en face à 
face et à distance, en ligne.

•	 Ressources sous licence Creative Commons conçues pour être flexibles et facilement 
incorporées dans des programmes de formation existants.

Le site Web permet d'accéder facilement à un éventail de ressources faciles à utiliser et 
portant sur les compétences de base axées principalement sur la lecture, l'utilisation de 
documents et le calcul, et ce, dans le contexte des métiers.


